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毕业的时候入职这家公司，工资确实不高，准确来说是很低，已经大大低于厦门平均工资。

工作这2年了，曾收获2份万元offer，但都被我推掉了。和友人说起，几乎无一例外的说我傻。

说起为什么放着offer不去偏偏呆在这个地方呢。

一方面是情谊，同事之间合作不要求有多密切，但相互之间可以帮助和宽容就好了，这是我在雅马哈
习所没有的地方。

一方面是对公司的未来还有那么点的希望，觉得会好起来的（厦门去年年中对金融投机做了进一步的
管，我们公司基本没有收入了）。也可以理解为情怀。

也是处于这2点，技术部除了实习生离开以外，几乎没有一个人提出离职，哪怕在公司因为周转问题
暂扣工资的时候。

老板是业务员出身，却略懂代码。（懂asp.net）

但是恰恰就是这个原因，老板的理念是要求做出来的东西必须在各个地方体现出公司的口号，恨不得
个地方都出现自己的东西233333是不是很像早期业务员的风格。

这点我提了很多次了，主次分明，讲究用户习惯，但是最后都被老板一一驳回。

其实很多东西老板觉得怎么样，我们照做得了，这些没什么。

但是，因为我们有一个项目是做电商，在做推广的时候，因为大家业务部使用的都是微信，所以断定
信推广的最佳路径，把安卓开发和美工移动到了推广部。甚至把做金融产品的一个元老级人物也移动
了推广部。推广部主要从事推广和统计和seo上。但是这些不仅仅不是我们的强项，而且面对一天不到
00的访问量，能做出什么统计。就这样这一周推广部的人已经全部离职了，包括原来技术部的

现在公司剩下寥寥不到15人，财务过几天就走了。想想鼎盛的时候70多个人而目前这样颇有伤感。业
部已经没了，法律部已经改成企划部。

而大家都不知道，这公司到底还能撑多久，因为已经快1年没有收入了
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